

Midi Libre

Lodève / Cœur d'Hérault

Les acteurs locaux planchent sur la circularisation des matériaux du BTP

ÉCONOMIE

Organisée par le Syndicat de développement du pays, une journée était consacrée au sujet.

Un franc succès. « La journée s'achève sur un constat partagé : la richesse des échanges a dépassé les attentes. Chacun repart avec des idées, des contacts, des pistes concrètes », apprécie Alban Tréméges. Développeur de l'économie industrielle et territoriale au Sydel, il aura accompagné et largement animé la journée consacrée au réemploi et à l'économie circulaire des matériaux issus du BTP, en cœur d'Hérault. Les enjeux sont énormes. Selon l'Ademe, en France, le secteur des BTP a produit 213 millions de tonnes de déchets, en 2020. Un gisement qu'il convient de valoriser, avec un objectif réglementaire de 70 %. « Ces volumes montrent que la circularisation de l'économie du secteur du BTP est possible. Le territoire possède déjà des acteurs engagés, c'est ce qui

rend cette transition possible sur le territoire et ouvre un fort potentiel de développement économique », résume-t-il. Alors, le brainstorming du 10 décembre, en synergie avec des acteurs du secteur BTP, des structures de l'économie sociale et solidaire, et des représentants de collectivités les échanges devrait permettre de poser des fondations utiles à construire le futur. En la matière, le Pays Cœur d'Hérault se structure plus avant : un comité de pilotage de l'économie circulaire a été validé en bureau syndical. Un travail sera articulé avec les intercommunalités, avec une montée en puissance progressive. Il s'agit de transformer l'élan d'un jour en travail collectif durable. De quoi faire avancer l'intelligence collective du territoire.

J. M.



La journée consacrée au réemploi avait débuté à La Grande Conserve. DR



Les échanges se sont poursuivis en soirée, à Novel ID, à Saint-André. JM